

Kameradinnen und Kameraden, liebe Mitglieder, Freunde und Freundinnen der „Gemeinschaft deutscher Militärflyer.“

Es ist mir eine besondere Ehre und Freude, Sie als einer der Vizepräsidenten und Kommandeur der Marineflieger mit dieser Ausgabe willkommen zu heißen.

Seit über 70 Jahren steht unsere Gemeinschaft für Zusammenhalt, Kameradschaft und die gemeinsame Leidenschaft für die Fliegerei. In dieser langen und stolzen Geschichte der Gemeinschaft wurde viel geleistet, gemeistert, geehrt, gewürdigt und gefeiert. Dies wäre ohne das Engagement und den Einsatz jedes einzelnen Mitglieds nicht möglich gewesen. Dafür möchte ich Ihnen allen meinen tiefen Dank und meine Anerkennung aussprechen.

Wir Marineflieger waren in der Vergangenheit nur in geringer Zahl in der Gemeinschaft vertreten, dennoch sehen wir uns als integraler Bestandteil dieser großen und vielfältigen Gemeinschaft aller Flieger. Die Marineflieger haben mit ihrer über 110-jährigen Geschichte, ihrer Einsatzerfahrung und ihren aktuellen Fähigkeiten einiges zu dieser Gemeinschaft beizutragen. Und das wollen wir tun.

Am 01. Juli dieses Jahres feierten wir das 60. Jubiläum des Marinefliegergeschwaders 3 „Graf Zeppelin“. Dieses bedeutende Ereignis ist ein Meilenstein in der Geschichte unserer Marineflieger. Wir blicken stolz auf die vergangenen 60 Jahre zurück und ehren die vielen Männer und Frauen, die durch ihren Einsatz und ihre Hingabe dieses Geschwader geprägt haben. Dieses Jubiläum markiert, wie so viele Ereignisse einen Wendepunkt von einer Geschichte, die wir kennen und einordnen können hin zu einer Zeit, von der wir nicht wissen, wie diese aussehen wird.

Während wir unsere Geschichte bewahren und die Errungenschaften der Vergangenheit würdigen, kommt es jetzt darauf an, uns auf die Zukunft vorzubereiten. Die Herausforderungen der modernen Fliegerei und die Verteidigungsbereitschaft unserer Streitkräfte erfordern ständige Innovation und Anpassung. Gleiches gilt auch für unsere Gemeinschaft, auch wir müssen uns ständig weiterentwickeln. Lasst uns gemeinsam daran arbeiten, die Fliegerei nicht nur zu bewahren, sondern aktiv zu gestalten und zukunftsfähig zu machen.

Die Traditionen unserer Gemeinschaft sind das Fundament, auf dem wir stehen. Sie geben uns Halt und Orientierung in einer sich ständig wandelnden Welt. Doch Traditionen allein genügen nicht. Es ist entscheidend, dass wir die Errungenschaften der Vergangenheit nutzen, um den Weg in eine erfolgreiche Zukunft zu ebnen. Nur so können wir sicherstellen, dass unsere Gemeinschaft auch in den kommenden Jahrzehnten stark und relevant bleibt.

Denn, wir sind nicht nur der Vergangenheit verpflichtet, sondern vor allem der Zukunft!

Abschließend möchte ich alle aktiven und ehemaligen Marineflieger ermutigen, sich aktiv in die Gemeinschaft Deutscher Militärflyer einzubringen.

Lasst uns die Geschichte bewahren, das Heute meistern und die Zukunft gestalten.

Fly Safe - Fly Navy

Ihr/Euer
Broder Nielsen

